



**DIE LINKE.**  
Ratsfraktion Bielefeld

An den  
Vorsitzenden des Digitalisierungsausschusses  
Herrn Bernd Vollmer  
im Hause

**Drucksache Nr.:**  
**7927/2020-2025**

**Antrag zum Digitalisierungsausschuss am 30.04.2024**

**Hitzemessungen in der Innenstadt**

Der Klimawandel dürfte in Zukunft zu hohen Temperaturen im Sommer in der Innenstadt führen. Für diverse Bevölkerungsgruppen stellen diese Temperaturen eine gesundheitliche Gefahr dar. Deshalb sind Überlegungen wichtig, in den stark frequentierten Bereichen der Innenstadt (z.B. Bahnhofstraße, Niedernstraße, Alter Markt, Obernstraße) die Temperaturen kontinuierlich zu messen. Dazu kann die LoRaWan-Technologie einen Beitrag leisten. Wir stellen deshalb folgenden Antrag:

**Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, wie zeitnah mit Einsatz der LoRaWan-Technologie zunächst an einigen ausgewählten Standorten regelmäßig eine Temperaturmessung erfolgen kann und diese über das Service-Portal abrufbar ist.**

- Das Konzept ist mit dem Hitzeaktionsplan abzugleichen
- Das Konzept ist mit der BZV Mitte und dem AfUK abzustimmen
- Es ist zu prüfen, wie für die Umsetzung Fördermittel eingeworben werden können
- Das Ergebnis ist mit dem Digitalisierungsausschuss abzugleichen

**Begründung:**

Erfolgt mündlich.

gez.

Ayla Avvuran  
SPD-Fraktion

Dominic Hallau  
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Bernd Vollmer  
Fraktion Die Linke

Bielefeld, den 17.04.2024